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Verbale assemblea  9 ottobre 2007 

Il giorno 9 ottobre 2007  alle ore 19.00 presso il Centro Civico di Cognola si 
è svolta l’assemblea dell’associazione Tremembè. Presiede l’assemblea 
Armando Stefani. 

Presenti: Annalisa Dolzan, Armando Stefani, Costanza Schiaroli, Chiara 
Ghetta, Chiara Santamaria, Eugenio Calicetti, Flavia Ioris, Fulvio Micheli,  
Gabriella Campregher, Maria Celva, Martino Pedrini, Ivo Maccani, Luciano 
Dorigati, Orietta Ceschini, Paolo Lenti, Sonia Ferrazza. 

OdG:   

• Fà la cosa giusta  

• Abitare la terra 

• Corso Mondialità 

• Seminario internazionale Fortaleza 

• Campagna “Tornare bambini” 

• Varie ed eventuali 
 

Viene approvato unanimemente  il verbale della seduta precedente. Sonia 
Ferrazza assume l’incarico di verbalizzare gli incontri dell’associazione. 
 
Fà la cosa giusta 
Il presidente ricorda che il 2-3-4 novembre si svolgerà “Fà la Cosa Giusta”, 
l'annuale fiera del consumo critico e degli stili di vita sostenibili.  Informa, 
inoltre, che non potrà essere presente in quei giorni ed è necessario 
trovare un referente per coordinare le presenze al banchetto durante le tre 
giornate. Si offre come referente Flavia Ioris. Si decide, per l'occasione, di 
affittare un maxi schermo per divulgare i progetti e le immagini del Brasile e 
dei Balcani. 
Vengono raccolte le adesioni dei volontari per la gestione del banchetto e 
per la raccolta degli indirizzi “Abitare la terra”. 
 
Abitare la terra 
Il presidente informa che La P.A.T., il Comune di Trento e il Forum Trentino 
per la Pace e i diritti Umani hanno firmato il contratto che dà  mandato 
all’Associazione Tremembè di  gestire l’aggiornamento del sito e la 
spedizione della news settimanale “Abitare la terra”. 
 
Corso Mondialità 
Chiara Santamaria e Martino Pedrini illustrano il programma ed informano 
l'assemblea che ad occuparsi del Corso Mondialità ci saranno due nuovi 
volontari: Schiaroli Costanza e Ferrazza Sonia. 
Chiara S. espone a grandi linee il senso dell’operazione culturale e ricorda 
le novità dell’edizione autunnale:  

• si diluiscono gli incontri su un periodo più lungo 

• il corso di lingue si intersecherà con il corso a partire dal mese di marzo  

• il viaggio si farà indicativamente in aprile/maggio. 
  

Secondo Armando permangono tre criticità all’interno del progetto: 
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1.  non sono stati individuati strumenti adeguati per la selezione delle 
persone in caso di domande numerose. A tal proposito propone un 
breve colloquio dove poter cogliere maggiori elementi per una 
successiva selezione. Luciano propone di far partecipare al corso solo 
le persone che non hanno svolto altri percorsi. Secondo Ivo un criterio 
potrebbe essere l'ordine di iscrizione. Chiara S. si riserva di lavorare 
con il suo gruppo di lavoro a una scheda e di proporla appena pronta. 

2. la gestione del viaggio: è importante essere chiari nell’indicare cosa 
siamo in grado di offrire prima che la gente scelga l'eventuale viaggio in 
Brasile o nei Balcani per verificare la coerenza tra la nostra offerta e le 
aspettative del gruppo. E’ necessario quindi dedicare più tempo per 
migliorare le conoscenze dei luoghi, la consapevolezza delle dinamiche 
di  gruppo, ecc. Secondo Costanza è importante spiegare 
maggiormente quali attività l'Associazione svolge in quei luoghi 

3. risorse verso i Balcani: sono poche le persone che hanno colto 
l'opportunità del viaggio nei Balcani. Secondo Chiara S. lo scoglio sono 
i costi troppo alti. Armando informa che Michele Nardelli parte una volta 
al mese per i Balcani con la possibilità di aggregarsi a lui e dare 
l’opportunità di valorizzare le borse di studio. 

 
Seminario Internazionale Fortaleza 
Armando e Chiara S. raccontano di aver avuto, poche ore prima, un 
incontro con l'Assessore Provinciale alla cooperazione internazionale Iva 
Berasi per sottoporle il progetto sul seminario internazionale di Fortaleza, 
previsto per maggio 2008, ed una possibile evoluzione delle “Cene 
dell’Altro Mondo”. L’assessore dopo aver ascoltato con interesse le  due 
proposte ha chiesto tempo per maturare una risposta. 
 
Campagna “Tornare bambini”  
Annalisa Dolzan informa l’assemblea circa la possibilità di aderire alla 
campagna promossa da “Mani tese” contro lo sfruttamento minorile e il 
turismo sessuale, programmata nelle prime settimane di novembre a 
Trento. Armando propone una partecipazione attiva dell’associazione alla 
campagna, in particolare sui temi dello sfruttamento minorile in ambito 
sessuale.  
 
Corso di Lingue 
Maria Celva informa che il 25 di Ottobre partirà il corso base di lingua 
Portoghese. Si svolgerà il martedì e il giovedì dalle 19.30 alle 20.30 (ore 
totali 20) presso un aula dell'Istituto Comprensivo Trento 2, Via Ponte Alto, 
Cognola. Sarà tenuto dall'insegnante Viderira Jose Jeronimo, laureato in 
comunicazione sociale, abilitazione giornalismo, presso la facoltà di Santo 
Amaro, S.Paolo, Brasile. 
 
Laboratori sulla “partecipazione” 
Martino informa che l'Unip chiede la disponibilità a testimoniare le 
esperienze di partecipazione dell'Associazione: Collina Est e 
PartecipAzione, ambedue organizzate a Martignano. Sono previsti degli 
incontri pubblici: il 9 novembre a Borgo Valsugana tema “la 
partercipazione” il 26 novembre a Riva del Garda tema “la decrescita “. 

 
 
La seduta è tolta alle 21.30 


